RELIGIONES, OTRA PERSPECTIVA, FALSA HISTORIA, REALIDAD Y EGREGORES

Published 15 August 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Mucho se ha dicho de las religiones por mis antecesores, siempre en el contexto de cómo fueron creadas y para qué. Sobre todo como mecanismos de control del pueblo, control de masas y control de la población. Mis predecesores han explicado como se impusieron a la población en general como si fueran una realidad, como si estuvieran basados en hechos concretos. Explicaron cómo se escribió la Biblia, por qué y por quién, también basándose en las experiencias personales de los emperadores romanos Vespasiano y su hijo psicótico Titus.

Se demuestra que el momento de los eventos históricos es incorrecto, lo que sugiere que la Biblia fue escrita en el siglo 13. Además, el Nuevo Testamento fue escrito antes que el Antiguo Testamento, lo cual es científicamente extraño.

Nuestros datos más recientes, así como los de otras personas, sugieren fuertemente que toda la historia humana ha sido intensamente manipulada hasta el punto en que casi nada de lo que está en los libros de historia es un hecho. Aunque la historia puede escribirse en libros caros y elegantes, hechos con el mejor papel disponible, con excelentes imágenes, fotografías o pinturas contemporáneas, y con un forro y tapa dura dorada, elegantemente añadida, el contenido ha sido muy manipulado, y el contexto de ese libro tan caro y bien hecho, quién lo escribió y quién lo hizo, está más inclinado a ser algo que engaña o induce al lector a creer en hechos dudosos, simplemente porque provienen de una autoridad que, en general es socialmente aceptada, aunque puedan contradecir lo que el lector pueda conocer por otros medios o por experiencia empírica, por ejemplo, y siempre que sea posible.

De todos modos, lo que está claro es que todas las grandes religiones socialmente aceptadas fueron creadas por los amos de la sociedad en la Tierra con el único propósito de controlar el comportamiento de las masas, y cada una de ellas fue diseñada cuidadosamente para encajar en el contexto de los antiguos sistemas de creencias y tradiciones de la cultura a la que se asignaría cada religión.

Quienes impusieron nuevas religiones utilizaron el miedo como principal mecanismo impulsor para orientar el comportamiento de la población a su favor. Forzaron conceptos de dualidad extrema que requerían que la población se ajustará a sus reglas y leyes. Por ejemplo, serían castigados de las formas más horribles concebibles si se portaban mal, mientras que serían recompensados y bien tratados si actuaban como sirvientes obedientes y humildes de sus amos supremos.

Todos conocemos la vieja frase que dice que la historia la escribieron los vencedores y es así exactamente. Además, parece que esto es mucho peor de lo que antes se creía, ya que ahora cada vez hay más pruebas que salen a la luz a través de internet y también fuera del planeta que, de hecho, toda la historia no solo ha sido alterada sino que fue inventada, y el pasado real de la humanidad no se parece en nada y no tiene nada que ver con lo que le están diciendo a la gente.

Sumado a esto, mi información estelar ahora tiene más sentido ya que el tiempo que alguna vez se consideró tomado o calculado incorrectamente, comienza a aparecer más preciso. Los eventos aislados en la historia pueden haber sido reales, pero cómo y por qué ocurrieron se han alterado para encajar en el contexto de una historia falsa y fabricada en general y este es el caso especialmente con el momento de cada evento.

Además, al estudiar la simbología alrededor de cada figura histórica, ahora podemos ver que al menos muchas de las más importantes han sido fabricadas y nunca existieron en la realidad, y este es el caso de casi todas las personas más importantes de la historia que fueron luego y todavía son utilizados como ejemplos a seguir por las masas. Esto es bastante lógico de observar porque cuando un señor supremo real quiere lavarle el cerebro a la población, es fácil imponer una figura histórica falsa, con sus acciones y eventos falsos, para encajar en la nueva narrativa o forzar a justificar el por qué un evento histórico previamente conocido, o un contexto desarrollado en el presente, resulta estar claramente a favor del actual señor supremo en el poder.

El conocimiento es poder y la historia en general también es conocimiento. Ningún señor supremo actual quiere que las personas sepan de dónde vienen realmente y que tenían antes, y el mejor ejemplo de esto es que hoy en día el Cabal no quiere que las personas sepan que tenían energía libre en su pasado reciente y lejano porque también la querrían hoy, y la energía libre significa libertad para la gente. Por lo tanto, menos poder para los señores supremos.

Entonces, de esta manera manipular las percepciones de las personas y el conocimiento de su pasado es un requisito esencial para un control efectivo de la población. No se puede crear una nueva realidad para la gente, una nueva Matrix, cuando la gente aún recuerda la última y este es el tipo de explotación que solo puede tener lugar dentro de un ámbito existencial donde las personas no pueden recordar sus vidas pasadas, o sea en donde hay un velo del olvido.

Habiendo entendido todo esto, fabricar religiones para el control de la población tiene mucho sentido, ya que con ellas los señores supremos pueden manipular a las personas explotando una de sus esencias más profundas sino la más profunda, que es su necesidad de expandirse y tener una conexión con la Fuente, como las almas que son.

Por lo tanto, cuando los eventos de la vida real tienen lugar en una progresión registrada, se debe crear un nuevo paradigma con su contexto histórico y su religión que vayan en consecuencia para controlar efectivamente a la población, y esto debe hacerse de tal manera que la vida útil de los individuos viviendo en él y lo que recuerdan no contradice la nueva narrativa, teniendo que borrar también el pasado reciente.

Y las pocas personas mayores que recuerdan como eran las cosas antes, pueden ser fácilmente reprimidas socialmente para que se sometan y acepten nuevas narrativas, o simplemente pueden ser engañadas para creer que lo que saben no es la verdad.

Las religiones están ahí para controlar como las personas se relacionarán con su conocimiento interno, que hay mucho más en la existencia que solo lo que hay en el mundo material, encerrando sus mentes y almas en un conjunto de reglas

cuidadosamente diseñadas que siempre estarán a favor del señor que las ha impuesto.

Creer en la Fuente no es una religión, ya que la Fuente es solo el concepto base de una mayor unidad que es la inclusión de todo literalmente, incluidas las religiones establecidas. La Fuente no es un mecanismo de control como lo son las religiones. El concepto de la Fuente genera la libertad total para decidir en qué quieres creer en función de lo que más te convenga.

Entonces, de acuerdo con el nivel de comprensión y la evolución espiritual de cada persona, en su conciencia y conocimiento personal, creerán en lo que sea, que sea, una coincidencia de frecuencia con ellos.

En mi opinión, las personas que creen en una religión van por buen camino, aunque caen en otra trampa de la Matrix. No los critico porque están haciendo todo lo posible para conectarse con la Fuente en función de lo que tenían a su disposición, en función del conocimiento y el contexto en sus vidas y en su estado personal de evolución espiritual.

Saben bien en su interior que son alma y espíritu y que no son solo el resultado de interacciones químicas y eléctricas dentro de su cuerpo físico, bolsa de carne o saco de huesos, como impone tan enérgicamente la ciencia moderna en la Tierra. Su Dios y sus múltiples avatares son la representación de la Fuente para ellos. En última instancia, como la Fuente incluye todo, sus dioses también son la Fuente.

Simplemente se encuentran en una etapa de evolución espiritual en la que todavía necesitan un intermediario para relacionarse con la Fuente, ya que sus cuerpos físicos los mantienen en la ilusión de que son algo diferente a la Fuente misma, con la que, en primer lugar, están tratando de conectarse. Esto le da un significado correcto, directo y fuerte a la frase "Dios está en el interior".

La realidad como tal no puede ser la verdad última, ya que siempre será relativa a otra cosa, relativa al contexto de cada alma, de la conciencia y el saber que está experimentando.

Como se explica en mis videos sobre el astral, los pensamientos y la imaginación engendran o manifestarán la realidad y rápidamente. Quienes creen firmemente en las religiones establecidas y sus diversas formas las consideran una realidad, su realidad incuestionable por la que deben vivir. Y con su fuerte fe sumada a la que proviene de personas de ideas afines, eos avatares religiosos se convierten en egregores que son perfectamente reales, pero solo para ellos y su grupo. Aunque esos gregores son reales y tangibles para ellos, no lo son para otras personas que también tienen fuertes sistemas de creencias que colapsan a esos egregores, no funcionan en ellos.

Como los conceptos que definen la realidad para esos grupos de personas religiosas están siendo diseñados y controlados por los señores supremos de la Matrix en la Tierra, pueden ver aquí como se puede crear un reino existencial utilizando solo la percepción y el control mental.

Si les sirve para su evolución espiritual, entonces si les beneficia, pero lo que no pueden hacer es usar la religión como excusa para invadir y destruir la vida de otras personas. Ninguna otra excusa para la guerra se ha usado más que la religión, pero

siempre es y ha sido una excusa, porque los controladores de la Tierra solo engendran la guerra por los beneficios que obtendrán de la guerra misma. Todo esto a pesar de que las mismas religiones que están usando como excusa para la guerra condenan la guerra misma, como una paradoja interesante.

Pero aisladamente hablando, las personas religiosas están en el camino correcto, aunque están en una caja espiritualmente controlada de la que difícilmente pueden escapar, y esto se dice desde otros puntos de vista, por supuesto.

Amplíen su conciencia y conocimiento, gente sabia que hay por ahí. Cuídense y espero verlos aquí la próxima vez. Por favor denle like y suscríbanse para más, si consideran que este contenido es valioso.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu